

Director: A. MORAN

Redactor-Jefe: F. MORA

Redacción y Administración: PLAZA PERPIÑA, n.º 8, 3.

Administración: Tel 870 65 33 - Redacción: Tel. 870 65 34

Depósito Legal: B-7.888/77

Impreso en: DYDGRAF Industria Gráfica

EDITA: EDICIONES VALLES, S.A.

BALONCESTO IV TROFEO CIUDAD DE HOSPITALET C. B. HOSPITALET, 89 ARESLUX-GRANOLLERS, 79

— FALTO AMBICION DE VICTORIA

— CREUS MUY OVACIONADO

FICHA TECNICA:

C. B. HOSPITALET.— 89 (45-44), 20 faltas personales y ningún eliminado. 22 tiros libres encestandos de 30 intentados 73%.

Alineación y anotadores: FADO, GIRALT (5), DAVIS (15), SALAME (19), SEGARRA, FARELO (12), GUIMERA (11), MAYO (23) Y «GOYO» ESTRADA (4).

ARESLUX-GRANOLLERS.— 79 (34-45), 22 faltas personales y un eliminado Simon, min. 39, (85-77) 8 tiros libres de 11 intentados 72%.

Alineación y anotadores: PUIGVENTOS (6), PRUNA (3), DELGADO (11), CREUS (12), SIMON (26), FERRER (6), MARGALL (8), MONTSERRAT (0), UDAETA (7), y BISBE.

ARBITROS:

Lo fueron los Sres. TORRENS, como principal y GAVALDA, como auxiliar, regular fue su actuación, ya que ambos cometieron enormes fallos.

MARCADOR PARCIAL CADA CINCO MINUTOS:

14-6, 28-20, 37-26, 45-34 al descanso. 53-45, 62-57, 78-65, 89-79, al final.

FALTO AMBICION DE VICTORIA

Salió el Hospitalet, con un buen ritmo que el Areslux por aquellos momentos estaba aguantando el fuerte ritmo que por segundos se estaba adelantando con consideración en el marcador. Hasta el momento el Areslux-Granollers no se estaba mostrando muy activo, ya que no le salían las cosas bien, y que en defensa, durante la primera parte, solamente se hicieron seis faltas personales, de lo que daba muestra, de que no se defendía como había de suponer, de ello la ventaja de once puntos que se llevó al descanso el conjunto hospitalense.

SE ESTUVO A PUNTO PERO...

No seguía convenciendo el juego realizado por el Areslux durante los primeros minutos de la segunda parte, pero a partir del minuto 6, hay una reacción fulgurante del conjunto de Vicente Sanjuán, para colocarse al minuto diez, a tan sólo dos puntos de su rival, pero aquí se volvió a parar el motor y en pocos instantes, incrementó otra vez su ventaja el Hospitalet, ahora hasta quince puntos arriba, pero a partir de ahí, ya fueron en vano todos los intentos de igualar el marcador por parte de los vallesanos y, llegando al final del partido con la consiguiente ventaja de los propietarios por diez puntos, a lo que les daba paso a jugar la final contra el Barcelona, ya que éste venció holgadamente al Cotonificio...

VISTAS FIJAS EN DOS JUGADORES: CREUS Y «GOYO» ESTRADA.

Dos jugadores, fueron los que despertaron expectación para verlos actuar. Fueron Creus ex-jugador del Hospitalet y Gregorio Estrada del que se ha hablado muchísimo durante los últimos días, ya que los dos conjuntos, querían hacerse con sus servicios.

Juan «Chichi» Creus, fue muy ovacionado por el no mucho público que acudió al Pabellón e incluso fue coreado en algunos sectores su nombre. A lo largo del partido, dio muestras de su clase, pero estaba algo nervioso por aquello de enfrentarse a sus aficionados.

Por otro lado, la expectación que había en torno a Gregorio Estrada, se destapó y salió vistiendo la elástica hospitalense, pero jugó pocos minutos y a fe que el mismo pidió el cambio, porque estaba muy agotado, quizás por los nervios de todos estos días.

Como entrenador del Hospitalet, se encuentra Moncho Monsalve, y un «showmen» para no perderse con sus gestos e indicaciones.

TOMAS RIFA

FUTBOL

CAPELLADES, 2 CANOVELLAS, 1

Seguimos con los mismos problemas.

Dominio general del Capellades, que sin mucha técnica, pero con mucha fuerza y rapidez de sus delanteros, crearon muchos problemas al guardameta Granero, que gracias al buen momento que atraviesa, el Canovellas se libró de un mayor tanteo. El Capellades, tácticamente planteó mejor el partido que el Canovellas y con un bombo continuo de balones dentro del área contraria, sacó mucho más provecho, ya que sus delanteros muy hábiles con el balón, crearon muchas oportunidades de gol.

Mal partido del Canovellas, que sigue flaqueando su línea media, y si hoy añadimos que la defensa no ha estado a la altura de otros partidos, puede comprenderse que así no pueden ganarse partidos, y la delantera poca cosa ha hecho también, ya que sólo al final cuando faltaban ocho minutos para que terminara el partido, y tras el cambio

de Martínez por Casquete, éste solamente saltar al campo y en una jugada de un buen tiro al borde del área consigue el gol del Canovellas.

GOLES:

A los diez minutos, fallo de la defensa y Pain marca sin problemas. A los 70 m. Garreta, el mejor del Capellades, recibe un balón dentro del área y sin pensarlo y sobre la marcha, empalma un tiro imparable, era el 2-0. Seguidamente hay el cambio de Casquete que sale por Martínez y marca el gol del Canovellas.

CANOVELLAS: Granero, Díaz, Morillas, Doménech, Basela, Martínez, (Casquete), Rodri, Santos, Navarro, Rizaldos y Soler.

CAPELLADES: Santi II, Pedrín, Sendra, Paco, Roboles, Vera, Muñoz, Soriols, Vernal, Pain (Garreta) y Tomásín.

Aceptable el arbitraje del colegiado Sr. Navarro.

Artur

FUTBOL ESCOLAR

El Comité Comarcal de Actividades Escolares, pone en conocimiento de todos los escolares que las prácticas de fútbol que el pasado curso se llevaban a cabo en la pista anexa a la piscina cubierta —en la Zona Deportiva— en el presente año se trasladan al campo del C. D. Granollers, cuidando de las citadas actividades futbolísticas al igual que en el pasado curso, el Sr. Arenas, junto con el Sr. Guirado, que cuida de la cantera del Granollers.

Estas actividades conjuntas del Comité Escolar y del Club local, permitirán a todos los escolares aficionados al fútbol la práctica de este deporte debidamente atendidos y asesorados.